

Bericht der Kreisfrauenbeauftragten 2023

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

Das Damenpokalschießen fand am 11.02.2023 in Hemschlar statt.

Mit 48 Schützinnen war der Wettbewerb gut besucht.

Erfreulich aus unserer Sicht: bei der Siegerehrung waren wieder sehr viele Schützinnen anwesend.

Es war ein schöner Nachmittag mit Schießen – Kaffee und Kuchen und viel Unterhaltung und Erfahrungsaustausch.

Es findet auch jedes Jahr ein Glücksschießen statt, bei dem es schöne Preise zu gewinnen gibt.

Noch einmal die Bitte an alle Schießwarte, den Termin der Veranstaltung an die Damen des Vereins weiterzugeben und sie zur Teilnahme zu ermutigen, denn hierbei können auch Neulinge und Passive Schützinnen mitmachen, da zur Teilnahme kein Schießpass erforderlich ist.

Das Nächste Damenpokalschießen findet am Samstag, den **09.03.2024 in Hemschlar** statt.

Ich bedanke mich bei meiner Stellvertreterin Marlene Benfer, sowie bei meinen Vorstandskollegen für die Hilfe beim Damenpokalschießen.

Mit freundlichem Schützengruß

Christel Stöcker

Kreisfrauenbeauftragte